

Nationaltrainer geben Nachwuchs Tipps



Die Bundestrainer Hermann Weinbuch und Kai Bracht (r.) geben jungen Skisportlern aus Geyer Hinweise zur richtigen Haltung. FOTO: JENS ANDERS/SSV GEYER

Geyers Skisportler sind pffiffig. Einen Besuch der Bundestrainer haben sie genutzt, um ihre Talente zu motivieren.

VON THOMAS SCHMIDT

GEYER – So ganz zufällig sind Hermann Weinbuch und Kai Bracht nicht an den Schanzen im Greifenbachtal gewesen. Aber die Bundestrainer der Nordischen Kombination nutzten den Empfangs Eric Frenzels, um in Geyer das Angenehme

mit dem Nützlichen zu verbinden. Denn als am Samstag für Geyers Olympiasieger, Weltmeister und Weltcupsieger großer Bahnhof war, erwiesen Trainer, Funktionäre und Techniker ihrem derzeit erfolgreichsten Sportler die Ehre. Tags darauf kamen Weinbuch und Bracht an die Stelle, an der Frenzels beeindruckende Laufbahn begann. Im Greifenbachtal gaben sie den Nachwuchskombinierern des SSV Geyer nützliche Tipps in Sachen Koordination, Anfahrtshaltung und Landung. Zudem konnten sich die Nationaltrainer von den sehr guten Bedingungen im Greifenbachtal überzeugen. (mit ja)